

## BAB I

### PENDAHULUAN

#### 1.1 Latar Belakang Masalah

Seiring dengan kemajuan teknologi informasi yang begitu pesat dan berkaitan dengan arus globalisasi yang semakin kuat memaksa setiap orang untuk siap menghadapi persaingan yang sangat ketat dan selalu mencari terobosan baru. Mau tidak mau semua harus terlibat didalamnya. Website menampilkan informasi-informasi tentang segala sesuatu yang ada di belahan dunia tanpa memedulikan seberapa jauh jangkauannya. Dengan website seseorang dapat dengan mudah mendapatkan segala informasi yang dibutuhkan dengan cepat.

Saat ini website tidak semata-mata digunakan untuk menampilkan berbagai promosi dan informasi saja, namun fungsi web juga semakin bertambah luas seiring dengan tuntutan dan kemajuan teknologi yang berkembang. Website mulai banyak digunakan sebagai sarana untuk mengambil data ataupun interaksi dari user yang mengunjungi. Hal inilah yang menjadi dorongan bagi penulis untuk membangun website pada Lembaga Keuangan BMT Kube Sejahtera 017 Yogyakarta, dimana pembangunan website ini ditujukan sebagai media promosi dan informasi Lembaga Keuangan BMT Kube Sejahtera 017 Yogyakarta melalui media internet yang sekarang semakin berkembang sesuai dengan perkembangan teknologi di dunia informasi yang semakin cepat.

Oleh sebab itu dalam pembuatan Tugas Akhir ini penulis mengangkat sebuah judul "**Membangun Website Sebagai Media Promosi dan Informasi**

Pada Lembaga Keuangan BMT Kube Sejahtera 017 Yogyakarta”, dimana lembaga keuangan ini belum memiliki sebuah website sebagai media promosi dan informasi agar nantinya diharapkan setelah adanya website ini, Lembaga Keuangan BMT Kube Sejahtera 017 Yogyakarta dapat lebih dikenal oleh masyarakat umum.

## 1.2 Rumusan Masalah

Dari uraian latar belakang masalah di atas dapat dibuat rumusan masalah, antara lain :

1. Bagaimana membuat aplikasi web sebagai media promosi dan informasi?
2. Bagaimana agar situs web ini bisa berinteraksi dengan user?

## 1.3 Batasan Masalah

Mengingat begitu luasnya permasalahan yang terdapat dalam topik yang diangkat penulis yaitu membangun website, maka penulis membatasi pembahasan hanya pada pembuatan website sebagai media promosi dan informasi dan solusi mengenai situs web bisa berinteraksi dengan user yang mengunjungi dengan menggunakan pemrograman PHP. Disamping PHP sebagai software utama pembangunan website ini, juga menggunakan MySQL sebagai pengelola database, Apache sebagai web server, Macromedia Flash sebagai objek gerak agar tampilan situs website lebih menarik, Adobe Photoshop sebagai pengelola grafis, dan Macromedia Dreamweaver sebagai HTML editor untuk mempermudah design layout situs web.

#### 1.4 Maksud dan Tujuan Penelitian

Setiap penelitian yang akan dilakukan pastilah ada maksud dan tujuan karena tanpa itu sebuah penelitian dianggap tidak layak dilaksanakan dan dianggap hanya membuang-buang waktu, tenaga dan uang. Penelitian ini dilakukan dengan beberapa tujuan.

Adapun tujuan dari penelitian ini adalah:

1. Memenuhi persyaratan dalam rangka menyelesaikan program studi Diploma III Jurusan Manajemen Informatika di Sekolah Tinggi Manajemen Informatika dan Komputer "AMIKOM" Yogyakarta.
2. Menerapkan ilmu serta teori-teori yang telah diperoleh selama belajar di perguruan tinggi sebagai persiapan untuk mengaplikasikan pada dunia kerja nantinya.
3. Menyebarkan informasi yang berkaitan dengan Lembaga Keuangan BMT Kube Sejahtera 017 Yogyakarta, dengan maksud agar masyarakat umum dapat mengetahui dengan jelas mengenai adanya Lembaga Keuangan BMT Kube Sejahtera 017 Yogyakarta.
4. Memungkinkan pengembangan layanan informasi yang lebih baik pada Lembaga Keuangan BMT Kube Sejahtera 017 Yogyakarta.
5. Mempromosikan kepada masyarakat umum dengan salah satu wujud penerapan teknologi informasi khususnya desain situs website.

## 1.5 Metode Pengumpulan Data

Dalam penulisan tugas akhir ini, penulis telah mencoba berbagai metode agar dapat mengumpulkan materi tulisan yang benar, akurat dan dapat dibuktikan kebenarannya. Adapun metode yang dilakukan adalah sebagai berikut:

### a. Metode Observasi

Yaitu metode yang dilakukan dengan cara mendatangi Lembaga Keuangan BMT Kube Sejahtera 017 Yogyakarta tersebut dan mengadakan observasi untuk pengumpulan datanya.

### b. Metode Wawancara

Yaitu metode pengumpulan data yang dilakukan dengan cara mengadakan wawancara langsung dengan manajer atau orang yang bersangkutan.

### c. Metode Kepustakaan

Yaitu metode pengumpulan data yang dilakukan dengan cara penulis mengambil data dari buku-buku, laporan-laporan maupun modul kuliah yang berhubungan dengan kepustakaan, sehingga dapat diperoleh landasan teori dalam menganalisa data.

### d. Metode Studi Internet

Yaitu metode pengumpulan data yang dilakukan dengan cara mencari dan mendownload saran, tutorial, dan artikel-artikel yang berkaitan dengan website.

## 1.6 Sistematika Penulisan

Adapun sistematika penulisan dari tugas akhir adalah seperti yang tertulis dibawah ini:

### **BAB I. PENDAHULUAN**

Memberikan gambaran tentang latar belakang disusunnya tugas akhir ini antara lain seperti latar belakang masalah, perumusan masalah, batasan masalah, maksud dan tujuan metode pengumpulan data, dan sistematika penulisan.

### **BAB II. LANDASAN TEORI**

Landasan teori yang terdapat di sini adalah, untuk menjelaskan mengenai pengenalan sistem (sesuai judul) secara umum, dan tentang sistem perangkat lunak yang digunakan dalam merancang program untuk Tugas Akhir.

### **BAB III. GAMBARAN UMUM OBYEK PENELITIAN**

Isi yang terkandung dalam bab ini, membahas gambaran umum tentang Lembaga Keuangan BMT Kube Sejahtera 017 Yogyakarta ini, serta gambaran umum lainnya.

### **BAB IV. PEMBAHASAN**

Bab ini berisi tentang pembahasan dari desain website yang akan dibuat, termasuk penjelasan tentang komponen-komponen yang digunakan untuk mendukung pembangunan website tersebut yang secara mendetail.

## **BAB V. PENUTUP**

Bab ini berisi tentang kesimpulan dari desain website yang sudah selesai serta saran-saran bagi pengembangan website Lembaga Keuangan BMT Kube Sejahtera 017 Yogyakarta ini.

## **DAFTAR PUSTAKA**

Pada bagian ini berisi nama buku, pengarang dan penerbit serta literatur lain seperti majalah dan internet yang menjadi acuan dalam penyusunan tugas akhir.

## **LAMPIRAN**

Pada bagian ini berisi mengenai informasi tambahan seperti listing program, surat izin penelitian dan hal lain yang berfungsi melengkapi isi laporan.